



Fête de l'Épouvantail à Crépol

31 mai, 1er et 2 juin 2024

Malgré le drame du bal de Crépol, qui est très douloureux pour nous tous, les membres du Comité d'Animation et les habitants présents à l'assemblée générale ont décidé d'organiser La fête de l'Épouvantail en 2024.

Cette décision a été très compliquée à prendre. Certains d'entre nous étaient contre la fête car trop proche du drame et du décès de Thomas, les autres étaient pour organiser la fête car la vie continue... Nous avons rencontré les parents de Thomas et nous avons échangé avec eux sur l'organisation de la fête, ils sont tout à fait d'accord pour qu'elle ait lieu cette année.

La fête de l'Épouvantail fait partie de la vie de Crépol et des alentours depuis trente ans maintenant. Nous réfléchissons à un hommage aux victimes du bal (port d'un brassard, foulard...) et nous avons décidé qu'une partie des recettes de la fête sera versée à l'association des victimes du bal de Crépol.

Nous avons besoin de votre soutien et de votre présence.

Notez bien la date de la fête qui aura lieu cette année, le 31 mai, 1er et 2 juin 2024.

Le programme est en cours d'élaboration, le thème de cette année est : **Les Fêtes du Monde.**

Pour le dimanche, le défilé de chars dans le village est maintenu comme les années précédentes. Nous recherchons également des photos, films des fêtes de l'Épouvantail des années 1995 à 2000. Contact Christine Donger au 0674368551.

Pour tout renseignement, contacter la Présidente Laure Barnard au 0687167220.

Le Comité d'Animation de Crépol